

Filiago

Strom und Internet via Satellit

[8.4.2015] Nicht nur Internet, VoIP Telefonie und HDTV können per Satellit bezogen werden. Anbieter Filiago bietet dazu jetzt auch den passenden Stromanschluss an.

"Als Serviceprovider für Internet, VoIP Telefonie und HDTV via Satellit erweitern wir nun unser Portfolio als Energieversorger und kombinieren die Kommunikationsprodukte gleich mit einem passenden, ökologisch sauberen Stromanschluss", kündigt Utz C. Wilke, Geschäftsführer von Filiago an. Quadro-Play nennt sich das neue Produkt, das laut Unternehmensangaben nach erfolgreichen Tests jetzt Marktreife erlangt habe. Vor allem ländliche Räume können davon profitieren. "Wir werden ab Sommer 2017 beginnen, rund 17 Millionen deutsche Haushalte, die bereits Satelliten-TV nutzen, mit Quadro-Play zu versorgen", sagt Thomas Neef, Teilhaber des Projekts. "Der Stromanschluss via Satellit war der logische Schritt, der es ermöglicht, ortsunabhängig jeden Standort mit Energie, Internet, VoIP Telefonie und HDTV zu versorgen." Die Bundesregierung hat das Projekt laut der Meldung maßgeblich gefördert. Außerdem sei das Vorhaben mit dem Blauen Umweltengel ausgezeichnet worden, da bei dieser Technologie keine aufwendigen Bauarbeiten auszuführen sind. "Flora und Fauna bleiben somit unangetastet", sagt Wilke. (ve)

<http://www.filiago.de>

<http://www.dslfueralle.de>

Stichwörter: Breitband, Filiago, Quadro-Play

Quelle: www.kommune21.de